



1

Frauenärztin und Psychologin - Frau DDr. Bettina Wendl



2

Die NÖN verlost 5x2 Tickets für Kunst und Spiel

Foto: zVg

Spezialistin im Medicent

1 Gynäkologin und Psychologin

Als junge Psychologie Absolventin machte Bettina Wendl im Rahmen ihrer Doktorarbeit an der psychosomatischen-gynäkologischen Ambulanz an der Uniklinik Wien sowie an der Medizinischen Hochschule in Hannover die Erfahrung, dass mit psychologischer Intervention große Wirkung erzielt werden kann. Blutungsstörungen, Unterbauchschmerzen, vaginalen Beschwerden oder vorzeitige Wehentätigkeit sind die klassischen Beschwerden von Frauen, die eine psychosomatische Ambulanz aufsuchen. Damals wurde Wendls Interesse für das Fach Frauenheilkunde geweckt, was sie zum Medizinstudium und zu ihrer Psychotherapieausbildung bewegte.

Verbindung der beiden Bereiche im Alltag

Wendls Aufgabe ist es, die Frau in Ihrem bio-psycho-sozialen Kontext zu erfassen. Das Biologische umfasst den körperlichen Befund wie die gynäkologische Untersuchung oder der Ultraschall sowie Blutbefunde, Abstriche etc. das Psychologische umfasst das Denken, das Fühlen, die Bedeutung eines medizinisch-biologischen Befundes. Der soziale Aspekt beinhaltet den soziokulturellen Kontext, aber auch die Ressourcen. Welche

Bedeutung hat eine Erkrankung und die daraus folgende Behandlung für die Frau in Ihrem Umfeld? Welche Unterstützung hat Sie vom Umfeld, welche gesundheitsfördernde Ressourcen hat sie? Durch diese ganzheitliche Betrachtung hat Wendl die Möglichkeit, eine medizinisch richtige, aber auch individuell passende Therapie mit der Patientin zu erarbeiten.

Mädchensprechstunde

Die Mädchensprechstunde liegt Wendl ganz besonders am Herzen. Sie hat bis zum Abschluss ihres Medizinstudiums mit Kindern und Jugendlichen gearbeitet und wollte als gelernte Kindergartenpädagogin ursprünglich im Kinder- und Jugendbereich bleiben. Wendl hat mit 16 Jahren ihre ersten Kindergruppen in den Sommerferien geleitet und auch anschließend während des Studiums mit sozial und emotional verwaehrlosten Jugendlichen gearbeitet. Diese Arbeit empfand Wendl als sehr erfüllend. Deshalb freut es sie, dass sie nun die Mädchensprechstunde anbieten kann. Das ist ein Angebot für Teenies um in entspannter Atmosphäre eine gynäkologische Untersuchung durchzuführen und alle Fragen zu klären. Durch die nicht-invasive Untersuchungsmethode ist das Angebot auch für Mädchen, die noch keinen Geschlechtsverkehr hatten oder keine

Tampons verwenden.
frauenaerztin-baden.co.at

5x2 Tickets zu gewinnen

2 Unter dem Titel „Kunst und Spiel“ werden zwei außergewöhnliche Häuser der Badener Innenstadt, die sowohl in ihrer Architektur als auch in ihrer Historie einzigartig sind, miteinander verbunden und zu einem gemeinsamen, spielerischen Erlebnis verknüpft. Nach einer entspannten After Work Führung im Schein von Taschenlampen geht es ins Casino Baden zu einem feinen Chill Out in exklusiver Atmosphäre. Genießen Sie ein Paar Sacherwürstel an der Casinobar und versuchen Sie mit 10 Euro Begrüßungsjetons Ihr Glück bei Roulette, Black Jack oder an

einem Spielautomaten.

○ Unter allen Einsendungen verlost die NÖN 5x2 Tickets für die Veranstaltung: redaktion.baden@noen.at

Fitness und Entspannung

3 Gemeinschaftsgefühl, Fitness und Entspannung. Das Notariat Pouzar & Partner sucht immer wieder neue Aktivitäten zum so genannten „Teambuilding“. Dieses Jahr gab es schon eine Ausbildung von Sonja Rauschütz, MPA (Harvard University), Leiterin der Vienna School of Negotiation - www.viennaschool.at bei der Kommunizieren nach der Harvard Methode geübt wurde.

Passend zur schönen Jahreszeit wird das Gemeinschaftsgefühl nun durch einen Yogakurs mit der wun-

derbaren Badener Yogalehrerin Chiaradina Cerweny - www.chiaradina.com

gefördert. Wie schon bei der Kommunikationsschulung lernen die Kanzleimitarbeiter einander unter neuen Umständen und Gesichtspunkten kennen. Dabei geht es diesmal nicht nur um die Stärkung des Gruppengefühls sondern auch um die Stärkung der körperlichen und seelischen Bedürfnisse jeder einzelnen Mitarbeiterin und jedes einzelnen Mitarbeiters in einem zuweilen stressigen und anspruchsvollen Arbeitsumfeld. Wenn das Wetter mitspielt wird das Training demnächst auch im Kanzleigarten stattfinden, um die Verbindung mit dem Lebensraum Kanzlei zu betonen und neue Orte der täglichen Entspannung zu finden.

Werbung



3

Stärkung des Gemeinschaftsgefühles im Notariat Pouzar und Partner Foto: Gregor Buchhaus